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参院選
７月４日公示
２１日投票

比例５人全員当選で

比例代表は「日本共産党」と書いてください

福岡選挙区は「まじま省三」

（福商連調査）

改憲・増税勢力に審判を！

今、話題です
自民党・古賀元幹事長が
「自共が二大政党」

こんどの参院選は「自民党vs共産党」

全国どこでも１票が議席にむすびつきます。「仁比そうへい」と個人名でも投票できます

【略歴】1963 年生まれ。九州工業大学中退。2007 年から 1期、福岡県議会議員として
中小業者の要求実現や産業振興に奮闘。現在、党福岡県委員会副委員長。家族は妻と一男。
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消費税大増税を
中止させよう！
消費税大増税を
中止させよう！

福岡県日本共産党
業者後援会

会長
岩下幸夫

　自営業者の売上は増え
ないのに、物価上昇で生活
も営業も苦しくなるばか
りです。中小業者のくらし
と営業の守り手、日本共産
党を大きくするため、ぜひ
支持を広げてください。

　アベノミクスによる円安で小麦粉や輸入食材、電気、燃油などが高騰し、中小企業は大
打撃を受けています。そのうえ消費税大増税が加われば、経営難や倒産が続出します。
　日本共産党は暮らし、営業、経済を破壊する消費税大増税の実施を中止し、免税点を
1,000万円から3,000万円に戻します。中小企業を日本経済の根幹に位置づけた振興・支
援策に転換します。

　福岡県商工団体連合会が５月、中小企業経営実態調査、円安緊急
影響調査を実施。原材料費高騰、消費税増税を価格転嫁できない
深刻な実態が明らかになり、全国的に大きな反響を呼んでいます。

　中小業者の経営を守るのに大きく役立ってきた
「金融円滑化法」が今年３月で打ち切られました。金
融機関の貸し渋り・貸しはがしが再び起き、中小企業
の倒産が相次ぐことは必至です。日本共産党は再三
国会で取り上げ、金融円滑化法の延長と中小企業金
融の抜本的な強化を求めてきました。

　「朝日新聞」の「天声人語」でも紹介された「しんぶん赤旗」（日曜版６月２日号）に
登場の古賀誠・元自民党幹事長。憲法９６条の改定について「私は認めることができな
い」「他の法規を扱う基準と違うのは当然」と主張。また、政党についても「離合集散
する政党もあるが、…自民党と共産党が『二大政党』だと思っています」と語っています。

　日本共産党は、憲法の前文を含む全条項の厳格
な実施を要求し、憲法の平和・人権・民主主義の原
則を政治の各分野に生かします。
　「国防軍をもつ」と公約した自民党・安倍首相。憲
法９条の改定をねらい、改定要件を引き下げるた
めの９６条改定を提案してきましたが、改憲論者
からも強い批判をあびています。維新の会は「現
憲法破棄」「軍事国家に」が持論の石原氏と「慰安
婦は必要」の暴論を主張する橋下氏が代表です。

◆　　◆　　◆　　◆
　日本共産党は、24年前の消費税の導入の時から
一貫して反対してきました。社会保障の財源につ
いても、税金ムダづかいにメスを入れるとともに、
富裕層・大企業優遇の不公平税制を正し、所得や
資産に応じて負担するという「応能負担の原則」に
立った改革を提案しています。
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　消費税大増税を決めたのは昨年の自民、公明、
民主の「３党合意」。維新の橋下共同代表は「消費
税11％」が持論。「増税の前にやるべきことがある」
と言うみんなの党もやるべきことをやった後は増
税賛成です。

円滑化法 打ち切り
に反対―日本共産党



日本共産党を伸ばして、中小企業・業者の要求を実現しよう

雇用の７割担う
中小企業への支援・
振興策の抜本的拡充

アベノミクスの暴走ストップ！
所得と仕事を増やして本格的な景気回復へ

　中小企業は企業数の99％、雇用の７割を担う
日本経済の主役です。ところが、最低賃金引き
上げのための中小企業支援がアメリカは５年
間で8,800億円、フランスは３年間で２兆2,800
億円なのに、日本は３年間で111.7億円にすぎ
ません。抜本的に引き上げて、賃金補助や税・社
会保険料の負担軽減など支援を拡充します。も
のづくりを支える町工場への固定費補助を実
施します。
　独占禁止法を改正し、強引な単価たたきや下
請けいじめをなくし、大企業と中小企業の公正
な取引のルールを確立します。
　公契約法・条例を制定し、国と自治体が発注
する事業について、賃金や労働条件の基準をつ
くります。
　中小企業振興条例を制定し、大企業・大型店
に地域社会への貢献を求めます。

住宅リフォーム助成、
生活密着型公共事業で
仕事おこし
　内需を拡大し、地域循環型で仕事と資金が中
小業者にまわるようにすることが大切です。不
当なダンピング競争を規制し、分離・分割発注
など地場中小企業優先を原則とします。
　住宅リフォーム助成制度は地域経済への波
及効果が実証されています。福岡県内でも日本
共産党と民商、福建労などが共同して各自治体
に実施を迫り、北九州市はじめ23自治体で実現
しています。
　住宅リフォーム助成、生活密着型公共事業へ

　内部留保２６０兆円の１％を使うだけで８割の大企業で「月１万円」の賃上げが可能です。賃上げと安定した雇用の
拡大で所得を増やし、消費を活発にし、内需を増やす―健全な経済成長への好循環を作り出すことが求められています。
日本共産党の比例５人を国会に送れば、中小企業・業者の願いにこたえる確かな力になります。

高すぎる国保料（税）の引き下げ

ＪＡ、経済団体などと
対話広がる

政府に要請書を申し入れる、まじま省三候補ら

　九州経済連合会、商工会議所などの経済団体、
連合福岡、ＪＡ、医師会、商工会議所などと日本共
産党の対話が広がっています。「中小企業の経営
は厳しいままだ」とアベノミクスに懐疑的な声が
多く、「デフレ不況打開のためには国民の所得を
増やして内需を活発にすることが必要」という点
で一致するなど対話がはずみ共同が広がってい
ます。
　県内のある大手仕出し屋の社長さんは、自民党
支持で日ごろ「日本共産党も中国や北朝鮮と同じ
だろう」と言っていましたが、共産党員の知人の

すすめで一度共産党の話を聞いてみることにな
りました。まじまさんが訪問すると社員数十人を
集めた集会で、社長さんは「アベノミクスは私た
ちのところには回ってこない。いまの政治は自民
党１極になっている。これじゃいけない。自民党に
対抗するもう一つのしっかりした極が必要なん
です。最近、それは共産党だと思うんです。国会で
も議席を増やしてもらわなければなりません」と
演説されました。

　国民健康保険料（税）が上がりつづけ、払いたくても払え
ず、滞納世帯から保険証が取り上げられれば命にも関わり
ます。歴代自民党政権が国保に対する国庫負担割合を減ら
してきたからです。日本共産党は国保料（税）の抜本的引き
下げにがんばります。福岡県でも、中小業者のみなさんと力
をあわせて、福岡市と直方市で引き下げ、宗像市などで値上
げストップさせました。

シンポジウムで発言する仁比そうへい候補

の転換、再
生可能エネ
ルギーの普
及で中小企
業の仕事を
増やします。
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